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💖Herzzeit💖 

Was macht Dich aus? 

Dein Wesenskern. 

Dein Herz. 

Deine "Ahn"bindung an die Quelle.  

Dein Kompass im Herzen.... 

Das Ausrichten und leben danach...  

Lass Dich nicht verunsichern, "vom Außen"..  von anderen....  

Folge Deinem Herzen und der ewigen Weisheit darin.💞🍀 

Denn die Weisheit aus Deinem Herzen ist niemals gefärbt von Ego, sie ist einfach. 

 

💖💖💖 

💖Herzzeit💖 

Wut. 

Vermeintlich auch auf andere gerichtet, zerstört immer nur Dich selbst. 

Sie ist nie der Weg.  

(Alleine die Frequenz des Wortes, wirkt bereits auf Deinen Körper. Spüre mal das Wort!)  

Wandle bringe die Wut zur Weisheit, transformiere über die Kraft und die Liebe in Deinem Herzen 💞🌸 

 

💖💖💖 

💖Herzzeit💖 

Und irgendwann ist es an der Zeit,  

die Flügel auszubreiten und zu fliegen! 💞 
 

💖💖💖 

💖Herzzeit💖 

Mit jeder Angst, entfernst Du Dich mehr und mehr von Dir Selbst, 
von Deinem wahren Wesen. 
Lerne die „Ängste“ in Dir zu heilen, indem Du Dich erinnerst WER DU  
wirklich (wirkend) bist.   
 
 
  



💖💖💖 

💖Herzzeit💖 

Liebe nährt immer. 
 
Sie wütet nicht. 
Sie trennt nicht.  
 
Sie verbindet. 
Sie heilt. 
Sie ist allumfassend, umhüllend. 
Sie ist Weisheit und Güte. 
 

Und wenn Du nach der Liebe suchst, nach Ihren Frequenzen, nach dem Gefühl,  
geh hinaus in die Natur und öffne Dein Herz ganz weit 

und Sie kommt Dir in ihrer ganzen Fülle entgegen. 💖 

 

💖💖💖 

💖Herzzeit💖 

Erst wenn wir unser " ICH " gefunden haben, wird unser "Wir" wirklich (wirkend) stark. 

Wenn wir unsere Abhängigkeiten, Bedürftigkeiten sowie Konkurrenz- und Vergleichsdenken 
abgelegt und ausgeheilt haben; uns in uns selbst "rund und ganz" fühlen.... 
Dann ist unser "Wir" wie eine Symphonie voller Vielfalt und Fülle, unterstützend und einhüllend …. 
LIEBE 
                                         
 

💖💖💖 

💖Herzzeit💖 

An Tagen, an denen Du das Gefühl hast, es geht gar nichts mehr;  
schließe für einen Moment die Augen  
und lasse Dich in die Weisheit, Güte und Liebe Deines Herzens fallen… 
Es wird Dich berühren, ganz sanft und Du wirst heilen… einfach so. 

Denn Liebe ist ALLES💞 

 

💖💖💖 

💖Herzzeit💖 

Manchmal musst Du das, was Du unbedingt haben wolltest 

loslassen, damit es zu Dir kommen kann💞 

Das Ego ist NICHTS die Liebe ist ALLES! 

 

 
 

 

 



 

 

💖💖💖 

💖Herzzeit💖 

Ich kann ALLES wandeln, in dem Augenblick, in dem ich mich entscheide es zu tun. 
 

 

💖💖💖 

💖Herzzeit💖 

Alles was aus der Urschöpferquelle zu Dir kommt, ist immer Energie gebend - niemals nehmend. 
Es ist nährend - niemals raubend. 
Es ist Herz weitend - niemals einengend. 
Es ist die Wahrheit- niemals Lüge. 
UND es macht niemals Angst! NIEMALS  
Erinnere Dich jeden Augenblick daran 

 

💖💖💖 

💖Herzzeit💖 

Wenn Du immer nur anderen folgst, wirst Du nie rausfinden wer Du wirklich bist 

 

💖💖💖 

💖Herzzeit💖 

Statt immer auf Wunder zu warten, sollten wir selbst eins sein. 

 

 



 

 

 

 

 

 



💖Herzzeit💖 

Der Glaube an Dich selbst,  

wird in Deinem Herzen geboren... 

und nicht im Verstand. 

 

💖Herzzeit💖 

Schließe die Augen und erlaube Deinem Herzen sich zu öffnen für das was Du wirklich bist ✨ 

 

 

Du möchtest mich kennenlernen? 
Manuela Götz  
Tel: 01602852938     
 
Bei Fragen bin ich jederzeit für dich da! 
 


